
Les adverbes G 

Un adverbe est un mot invariable qui modifie le sens : 

d’un verbe : Fréderic avance prudemment. 

d’un adjectif : Il portait un jean trop large. 

d’un autre adverbe : On ne le verrait pas pendant très longtemps. 

Les adverbes qui complètent le verbe 

Les adverbes qui complètent le verbe sont soit des adverbes de manière, soit 

des adverbes de lieu, soit des adverbes de temps, soit des adverbes de 

quantité. ILS NE VARIENT JAMAIS. 

Comme les compléments circonstanciels, ils expriment des circonstances de 

l’action. 

Les principaux adverbes de manière sont : prudemment, soigneusement, mal, 

comme ci comme ça, ensemble, légèrement, à tort, volontiers, en vain, rapide-

ment, poliment, souvent, rarement,  

jamais, vite, bien etc... 

Les principaux adverbes de lieu sont : ici, là, çà et là, où, etc... 

Les principaux adverbes de temps sont : ensuite, d’abord, aussitôt,  

maintenant, hier, aujourd’hui, demain, etc... 

Les principaux adverbes de quantité sont : beaucoup, peu, assez, trop, pas mal, 

tant, plus, très, autant, fort, énormément, davantage, etc... 

Cet enfant est. (Ça n’a pas de sens !) 

Les adverbes en –amment et -emment 

 

Les adverbes qui s’écrivent – ement (avec un seul m). 

On les forme en prenant l’adjectif au féminin auquel on ajoute -ment 

Pratique - pratiquement/ Familière - familièrement/ ferme - fermement /légère

-  légèrement … etc. 

 

Les adverbes de manière terminés par [amã] s’écrivent 

-amment s’ils proviennent d’un adjectif terminé par -.............. 

  Ex. : courant   couramment 

-emment s’ils proviennent d’un adjectif terminé par -.............. 


